

Respeto y recogimiento en la Procesión del Santo Entierro

08/04/2023



La Procesión más larga en la que participan todas las cofradías reunió ayer a cientos de personas en las calles de la ciudad. Durante la **Procesión del Santo Entierro** ocho imágenes salieron a las calles portadas por sus costaleros, ya fuese a hombros o con sus ruedas. Las personas que acudieron a acompañarles se contaban por cientos a lo largo de todo el recorrido. El **Cristo Yacente**, que procesionó en su urna, cumple este año su 80 aniversario, por lo que ayer fue un día especial para su cofradía.

En torno a las 19:45 horas, de las puertas de Santa Ana

salió la imagen de la Santa Cena, y se iniciaba así la Procesión. Le siguieron Jesús de Medinaceli, el Nazareno, la Santa Mujer Verónica, el Cristo del Buen Amor, la Piedad y el Perdón, el Santo Sepulcro y la Soledad. Todas las cofradías se dieron cita en este acto.



Las manolas están presentes en cada procesión.



La Soledad a su paso por la angosta calle La Iglesia.

Por segundo año consecutivo, las imágenes de **Jesús de Medinaceli y el Nazareno** llegaron hasta las puertas del templo de Santa Ana minutos antes de las 19:30 horas, portadas desde su sede, ya que no han permanecido en el templo esta semana. Asimismo este año tampoco ha participado en el Santo Entierro la imagen de **San Juan y Las Tres Marías** debido a la escasez de costaleros de su cofradía, la del **Santo Sepulcro**.

Al paso de la imponente Procesión, desde algunos balcones lanzaron flores a las imágenes, como una muestra más de la devoción de la ciudad por la Semana Santa y sus diferentes imágenes que recrean la pasión, muerte y resurrección de Cristo.

En esta procesión participaron representantes religiosos y municipales, encabezados por el alcalde **Rubén Alfaro**. También participó la Asociación Española de Veteranos de las Brigadas de Tropas de Socorro.

En Antonino Vera, las imágenes con sede en la Inmaculada regresaron por Pedrito Rico, Príncipe de Asturias, Juan Carlos I, Donoso Cortés y Quijote. La Santa Mujer Verónica en Ortega y Gasset hizo lo propio por Luis Buñuel, Novo Hamburgo y avenida de Sax hasta su parroquia.

Domingo de Resurrección

Mañana, Domingo de Resurrección, se pondrá el punto final a una intensa semana de procesiones con el Encuentro de Gloria con el Santísimo Bajo Palio y la Inmaculada Concepción. Este será a las 11 horas en la Plaza Castelar. Una hora antes saldrá el Santísimo desde Santa Ana y la Inmaculada desde su parroquia lo hará a las 10:30 horas.



El Cristo Yacente ha procesionado acompañado por todas las cofradías.





